Ein halbes Jahrhundert Skiclub Emmetten

Der Skiclub Emmetten feierte am 11. November sein 50-jähriges Bestehen. Nach der 50. Mitgliederversammlung lud der Verein zu einem Jubiläums-Abend in der Mehrzweckhalle Emmetten ein. Mit gelungenen Worten, Witz und vielen Gästen wurde der Anlass zu einem grossen Jubiläums-Fest.

Ein Apéro zum gemütlichen Auftakt der Mitgliederversammlung

Um 18.00 Uhr versammelten sich rund 150 Mitglieder, Delegationen und weitere geladene Gäste und genossen im Vorfeld des Abends ein feines Apéro. Pünktlich um 19.00 Uhr wurde die offizielle Mitgliederversammlung durch die Präsidentin Marina Singenberger eröffnet. Für sie war es eine grosse Freude, so viele gutgelaunte und fröhliche Gäste im festlich geschmückten Saal willkommen zu heissen. Besonders erfreulich war der Besuch von drei Gründungsmitgliedern und fünf ehemaligen Clubpräsidenten, sowie der aktuellen Swiss-Ski-Kader-Fahrerin, Nathalie Gröbli.

Unter den anwesenden Gästen waren auch Regierungsrat Res Schmid, die beiden Gemeinderäte Daniel Krucker und Ulla Barmettler, Schulräte Urs Müller und Ivo Wittwer, Präsident des Nidwaldner Skiverbandes Andreas Bossi sowie Delegationen von den Skiclubs Beckenried, Buochs, Wolfenschiessen und Seelisberg.

Geschäfte speditiv abgewickelt

Bereits zum dritten Mal seit ihrer Amtsübernahme konnte Vereinspräsidentin Marina Singenberger über die vielen Aktivitäten des Skiclubs berichten. Zahlreiche Anlässe, Skirennen und Trainings haben das Vereinsjahr geprägt. Die Rechnung, das Budget wie auch alle Wahlen wurden von den anwesenden Mitgliedern mit grossem Applaus bestätigt. Nach knapp 50 Minuten konnte die Versammlung geschlossen werden.

Kulinarik und Jubiläums-Abend

Ein Mann in einem Skianzug von «annodazumal» begrüsste kurz vor dem Abendessen die Gästeschar und läutete den Jubiläumsanlass ein. Gekonnt und überzeugend führte Edwin Würsch in verschiedenen, passenden Outfits mit interessanten Gesprächen, Geschichten, vielen Präsentationen und Interviews durch den Abend. Der Auftritt der einheimischen Komikerin, Daniela Gröbli als «Domenica Müsli» brachte ausnahmslos alle Saalgäste zum Lachen. Für das feine, harmonisch abgestimmte Abendessen war Christine Inneichen vom Restaurant Niederbauen verantwortlich. Bevor es endgültig nach Hause ging, traf man sich noch an der SCE-Bar für einen Schlummertrunk, wo noch lange über Vergangenes und Aktuelles diskutiert wurde.

Ein überaus gelungener Jubiläums-Anlass ging zu Ende. Zu verdanken ist dies dem Team rund um den OK-Präsidenten Erwin Würsch. Für ihn war der JUBI-Abend «ein perfekter Beginn des Jubiläumsjahres».